



Cambiarse de partido como de vestido

La traición nunca será algo que pueda presumirse sin embargo, los ahora senadores morenistas, Miguel Angel Yunes Márquez, Alejandro Murat y Cinthia López Castro, se empeñan en hacer gala de algo que debería de avergonzarlos.

“¡No traiciona quien es fiel a sus principios” gritó Miguel Ángel Yunes Linares para defender a su hijo cuando dio su voto a los de Morena para que pasara la reforma judicial y luego, en su natal Veracruz, le aventaron monedas por haber vendido su voto.

Por su parte, el exgobernador de Oaxaca, se disfrazaba con camiseta y gorra de Morena para asistir a los mítines de Morena. Hace unos días, buscó la foto con la dirigente de Mo-



**ADRIANA
MORENO
CORDERO**

COLUMNA INVITADA

rena, Luisa María Alcalde cuando en febrero del 2016, ésta última se lanzó en contra de Murat al señalar por las redes: “Y ahí va Murat al gobierno de Oaxaca con toda la plantilla y recursos del Infonavit. No tiene madre pidiendo ‘nueva oportunidad’”.

La ahora morenista Cinthia López Castro, siguió el ejemplo de Yunes Márquez y en la misma sesión en la que se aprobó la reforma al Poder Judicial, mientras negaba que votaría a favor de dicha reforma, en lo oscuro negoció no votar por motivos de salud con quien ahora es su coordinador, Adán Augusto López Hernández.



Estos tres personajes recibieron ya prebendas de Morena: Yunes tiene la nada despreciable presidencia de la Comisión de Hacienda en la Cámara Alta.

Alejandro Murat no tuvo que esperar mucho la recompensa por su traición, ya que el partido guinda le otorgó la candidatura que lo llevó al Senado y luego, se convirtió en el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores.

La senadora López Castro también recibió su gran premio, reunirse con la presidenta Claudia Sheinbaum, pero la expriísta tampoco es digerida por los de Morena y como prueba está que la senadora Anabel Avalos le envió un duro mensaje a López Castro que también aplica para Yunes y Murat.

“Hoy respeto a todos los senadores de Morena, del PT y del Verde que son

fundadores de Morena. Tengan mucho cuidado. No sea que los vayan a rebasar por la derecha quienes hoy se cambian de partido como se cambian de vestido”.

Y es por ahí por donde precisamente se “reventó el hilo” pues los llamados morenistas puros se han rebelado. La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle exigió a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena retirar la membresía a Yunes Márquez y a ese reclamo se sumó la dirigencia estatal del partido guinda.

Por su parte el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara también hizo lo suyo y demandó que no se acepte a su antecesor en las filas de Morena.

De lo anterior, bien puede desprenderse que se viene un muy fuerte conflicto a lo interno de Morena y no se le puede llamar precisamente “fuego amigo”.

•Periodista.
morcora@gmail.com